



## 小学校入学式



4月12日(水)、前日に入学式を行った栗山地域の小学校、今年度の新入生がいなかった川治小学校を除く、市内24の小学校で入学式が行われました。

足尾地域唯一の小学校である、足尾小学校には、男子8名、女子7名の計15名が入学しました。式では、校長先生の「あいさつと後片付けのできる子どもになってください」という言葉を新入生たちは、真剣に聞いていました。

## 女性消防団員の応急手当普及員認定



4月16日(日)、日光市今市消防団の女性団員10名が応急手当普及員に認定されました。

団員たちは、延べ24時間の実技と学科の講習を受け、応急手当の方法やAED(自動体外式除細動器)の取扱方法など、普及員としての専門的な知識を学びました。

今後は、団員を対象にした講習会などで応急手当の指導に活躍します。

## フォトダイアリー

日光に春を告げる弥生祭。二荒山神社の例祭で、古くは3月(弥生)に行われていたことから、弥生祭と呼ばれています。この祭りの幕開けとなる神事「神輿飾り祭」が4月13日(木)に行われ、本社と本宮、滝尾の3社の金色に輝く神輿が拜殿に飾られました。

14日(金)の「滝尾神社神輿渡御」、15日(土)の「氏子大祭」に続き、16日(日)の宵まつりでは、色鮮やかな東西12町の花家体が繰り出されました。そして、朱塗りの映える神橋では登橋神事(手打ち式)が行われました。最終日の17日(月)には例大祭として、12台の花家体が神社の境内に繰り込み、祭りのクライマックスを迎えました。

弥生祭の期間中は大勢の観光客が詰め掛け、町中は祭りムード一色に包まれていました。

## 弥生祭



4月15日(土)、16日(日)の2日間、満開の桜が咲きほこる鬼怒川温泉駅前の桜並木公園で開催されました。鬼怒川温泉駅前商店会の主催によるまちおこしイベントで、今年で4回目を迎えました。会場では、歌謡ショー、カラオケ大会、鬼怒川温泉ペーパ宿泊券などが当たる抽選会、お菓子やぬいぐるみのがらまきなどが行われました。また、16日には五家英子と楽しく踊ろう会、



子どもから大人まで大興奮の題して「花咲かじいさんのがらまき」

4月15日(土)、16日(日)の2日間、満開の桜が咲きほこる鬼怒川温泉駅前の桜並木公園で開催されました。鬼怒川温泉駅前商店会の主催によるまちおこしイベントで、今年で4回目を迎えました。会場では、歌謡ショー、カラオケ大会、鬼怒川温泉ペーパ宿泊券などが当たる抽選会、お菓子やぬいぐるみのがらまきなどが行われました。また、16日には五家英子と楽しく踊ろう会、

## 鬼怒川温泉さくら祭



## 市民朝市

4月9日(日)、今市地域アーケード商店街で開催されました。市民朝市としては、県内で最も古い歴史があります。この日は、約30店が食料品などを販売。早朝から多くの買い物客が訪れていました。

